

Campus público



# La nota de corte de Medicina sube este año hasta el 12,6

► Es una décima más que la calificación de acceso exigida el curso pasado

► La universidad recoge 735 solicitudes más para estudiar un grado

J. OTO  
joto@aragon.elperiodico.com  
ZARAGOZA

Medicina continúa siendo la carrera que exige una mayor nota de corte como acceso. El 12,683 de calificación mínima impuesta por la Universidad de Zaragoza en primera instancia para cursar este grado en la capital aragonesa supone, incluso, una décima más que hace un año (12,5) y dos más que en el curso 2014-15, aunque esta nota de corte bajará conforme se vayan produciendo renuncias y los consiguientes llamamientos a la lista de espera.

En Huesca, Medicina exige por ahora un 12,588 siendo también la titulación con nota de acceso más alta (12,459 el curso pasado). Además de Medicina, Biotecnología (12,216) y Fisioterapia (11,761) vuelven a ser las carreras que exigen una calificación más alta. La Universidad de Zaragoza oferta 180, 66 y 60 plazas en estos estudios, respectivamente.

Enfermería, con un 11,186; el programa conjunto Derecho/ADE, con un 11,550; Veterinaria, con un 11,318 y Periodismo, con un 10,257 son las otras titulaciones que en el campus de Zaragoza han superado el 10 en su nota de corte.

En Teruel, Enfermería (10,929) y Psicología (9,298) son las más demandadas.

13.069 estudiantes recibieron ayer el resultado de su solicitud de admisión, lo que supone 735 más que el curso pasado. ≡



CHUS MARCHADOR

► Estudiantes de Medicina, con su profesor estudiando tipos de huesos.

## El incendio en Ciencias amenaza un experimento

► Una investigación en astrofísica podría tener que repetirse

J. O.  
ZARAGOZA

El incendio acaecido el pasado lunes en un laboratorio de astrofísica nuclear de la Facultad de Ciencias no causó grandes daños materiales -la universidad calcula poco más de mil euros-, pero sí podría provocar la repetición de un experimento que se estaba llevando a cabo en el recinto afectado. Así lo expuso ayer el vicerrector de Prospectiva, Sostenibilidad e Infraestructura, Francisco José Serón, que confirmó que el fuego se

originó a raíz de un cortocircuito y que afectó a una salida del aire acondicionado situada justo encima y que, al ser de plástico, generó la humareda negra.

El laboratorio no cuenta con actividad humana. «Los aparatos funcionan solos y no hay nadie trabajando en ese recinto, sino que el personal va pasando a mirar las medidas, cogen datos y se van. De hecho, no hay ni sillas», aseguró Serón.

El vicerrector descartó cualquier peligro y calificó el incidente de «aparatoso». «La habitación contiene material de medida y dispositivos físicos y elementos que no arden. Hay un laboratorio químico con escasos disolventes, pero a más de diez metros», indicó. ≡

### ránking

#### LA UNDÉCIMA DE ESPAÑA

► La Universidad de Zaragoza mejora su situación en el ránking CWUR 2016, elaborado por el Centro para el World University Rankings (CWUR), el único que mide la calidad de la educación y la formación de los estudiantes, así como el prestigio de los miembros de la universidad y la calidad de sus investigaciones, sin depender de las encuestas y de la solicitud de datos a las propias universidades. La Universidad de Zaragoza ha mejorado 25 puestos a nivel mundial (pasando del lugar 484 al 459) y tres a nivel nacional (pasando del 14 al 11). La puntuación global pasa de 44.83 a 45.07.

#### Distinción nacional a la matemática

##### María Teresa Lozano

► La catedrática de Geometría y Topología de la Universidad de Zaragoza, María Teresa Lozano Imízcoz, pionera en la incorporación de la mujer a la investigación matemática, ha sido galardonada con una medalla de la Real Sociedad Matemática Española (RSME). Lozano ha abarcado durante más de 40 años todas las facetas de la profesión, desde la docencia a la investigación, gestión, divulgación y servicio. Estas medallas expresan un reconocimiento público a personas destacadas por sus relevantes, excepcionales y continuas aportaciones.

### GUARDERÍAS

## 9 millones para financiar 190 escuelas infantiles

EL PERIÓDICO  
ZARAGOZA

El Gobierno de Aragón aprobó ayer una inversión de 9 millones de euros para financiar 190 escuelas municipales infantiles a las que asisten 5.500 alumnos de 0 a 3 años. Se dio el visto bueno a 150 convenios con ayuntamientos y comarcas para financiar esas escuelas con una inversión que supera la del ejercicio anterior en 380.000 euros y que permitirá la reapertura de las escuelas de Berge, Ojos Negros, Valdealgorfa y Torrecilla de Alcañiz, todas de Teruel. En total, abrirán 521 unidades, 16 más que el pasado curso, se ha bajado la ratio y se mantienen abiertas las que tengan cuatro alumnos. ≡

### QUEJA AL JUSTICIA

## La DPZ cobra por usar la residencia Pignatelli

J. O.  
ZARAGOZA

El Justicia de Aragón reclamó ayer que la DGA y la Diputación Provincial de Zaragoza (DPZ) alcancen «algún compromiso de colaboración» que facilite la utilización del salón de actos de la residencia escolar Pignatelli para actividades concretas que organicen centros docentes públicos de su zona de influencia.

La sugerencia se produce a raíz de una queja que hace ilusión al uso del salón por parte del instituto Pignatelli, a escasos metros de la residencia, que lleva una década solicitando su utilización de modo gratuito para desarrollar alguna actividad escolar. Pero la DPZ le pide ahora 448,53 euros por utilizar su uso, según la queja. ≡



LAGUNA DE GÓMEZ  
www.lagunadegomez.es

Avda. Juan Carlos I, 26 - ZGZ  
976 753 739

CLUB DEL

Gin Tonic

El mejor Gin de la ciudad

